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Anfrage 
 
Die Stadt Kassel hat Anfang Juli 2007 eine von ihr in Auftrag gegebene 
Machbarkeitsstudie für ein Technikmuseum der Presse vorgestellt. 
 
Daher fragen wir den Magistrat: 
 

1. Wer hat die Studie bisher zur Einsicht erhalten? 
 

2. Ist der Magistrat Aufgrund der Ergebnisse der Untersuchung bereit, den Verein 
Technik-Museum in seinem Bemühen, ein Technikmuseum aufzubauen, 
wirkungsvoll weiter politisch zu unterstützen? 

 
3. Wenn ja, mit welchen Perspektiven und in welcher Form? 

 
 
 
Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Michael von Rüden Heidi Woelk 
Vorsitzender  Schriftführerin 


